

## P.V. A.G.O. du mercredi 22 juin 2022

### 1. Appel

Convoqués 310 – Excusés 10 – 35 Présents  
La séance débute à 19h05

### 2. Approbation du procès-verbal de l'A.G.O. du 30 juin 2021

P.V. Approuvé

### 3. Rapport du président sur l'exercice écoulé

Début de saison un peu compliqué du au Covid.

Depuis le début du mois septembre jusqu'à fin décembre, nous avons organisé les entraînements avec un concept de protection tout au long de ces mois.

A partir de janvier, les restrictions se sont plus ou moins estompées, et les reprise des entraînements de tous âges et matchs ont pu se jouer normalement.

Nous avons pu organiser les camps d'été, de Pacques et du mois d'octobre normalement avec une bonne participation de nos joueurs du cru et des joueurs non licenciés mais dont certains intéressés à venir jouer dans notre club.

Cette année nous n'organiserons pas de tournoi de fin de saison, mais comme vous le savez nous organisons notre 50eme anniversaire au centre sportif de la Bécassière. Des matchs et des tournois seront organisés pendant cette journée. Des stands de boissons et de repas seront mis à votre disposition.

Vous avez reçu un courriel pour vous inscrire. Nous espérons une belle journée et bien sur une grande participation de nos membres. Malheureusement beaucoup de nos membres seront absents du a la date et aussi par un manque d'engouement pour cette manifestation Pour la prochaine saison nous devons utiliser le programme Laverade pour que chacun puisse s'inscrire lui-même sur ce nouveau produit de la fédération. Mais nous venons de l'apprendre, ce projet a été repoussé d'une année

Mais il y aura un autre changement important pour les OTRS puisque les feuilles de matchs seront remplacées par une tablette électronique

Concernant nos équipes, nous avons 15 équipes inscrite aux différents championnats.

Les résultats très intéressants surtout au niveau des équipes U14 et U16. Les U14F ont gagné leur championnat et les U16 régional ont terminé 3eme après un match intense contre Lausanne. La 2eme ligue ont gagné la coupe Genevoise. Bravo à eux et à leurs coaches.

Nous n'aurons pas d'équipe de U20 la prochaine saison, mais nous aurions aimé les incorporer avec notre équipe de 2eme ligue. Malheureusement certains joueurs ont décidé de quitter le club. Mais nous allons quand même le faire avec ceux qui reste avec un entraîneur pour cette 2eme ligue qui entrainera ces jeunes afin qu'ils s'affirment dans ce championnat Nous n'allons pas lire les contres rendus de chaque entraîneur, vous les avez reçus avec la convocation de l'assemblée. Si vous avez des questions le point 4 de l'ordre du jour vous donnera la possibilité.

Pour la saison prochaine, nous avons l'opportunité d'inscrire une équipe de U16 Nationale.

Cette équipe représentera le VB dans toute la Suisse

Comme chaque saison, le manque d'OTR a été un problème, car nous avons des personnes qui ont réussies l'examen mais dont nous ne les voyons pas ou très peut se rendre aux matchs pour faire la table. Surtout pour la prochaine saison avec le changement sur tablette Un point important, nous allons malheureusement perdre deux entraîneurs qui partent entrainer dans d'autres club plus prestigieux. Mais nous avons de nouvelles ressources puisque nous avons engagés 2 nouveaux entraîneurs et nous recherchons un entraîneur supplémentaire.

Comme vous le savez nous n'avons pas beaucoup de salles et nous devons faire appel à des salles en dehors de Versoix. Nous aurons l'année prochaine la salle de Founex, la salle de Bellevue, une nouvelle salle de Genthod, la salle Ami Argand et celle du Collège du Lemman pour un nombre d'heures limitées.

Nous avons déjà beaucoup de demandes de nouveaux joueurs, mais nous devons nous limiter car nous n'avons pas suffisamment de structures et d'entraîneurs.

Pour terminer, je voulais remercier les parents pour leur aide et leurs engagements. Merci aux entraîneurs et au comité pour leur apport tout au long de la saison. Merci aussi à la Commune de Versoix ainsi qu'aux autres communes qui nous aident en nous mettant à disposition des salles et, aux concierges pour la gestion des salles. Et n'oublions pas nos arbitres (un nouveau pour la prochaine saison) sans quoi nous ne pourrions pas jouer notre sport favori.

Je vous souhaite au nom du comité et de moi-même de bonnes vacances et un très bel été et une bonne reprise pour la prochaine saison 2022-2023.

### 3B. Rapport Jeunesse et Sport

Au niveau Jeunesse & Sport, la saison s'est bien passée.

Je rappelle que mon rôle en tant que coach J+S est de m'assurer que chacun de nos coaches suivent les formations demandées par SwissBasket et Jeunesse & Sport durant la saison. Chaque moniteur J+S doit effectuer un module de perfectionnement (une journée) chaque saison pour garder leur niveau J+S.

Je dois également rentrer les présences aux entraînements et aux matchs, de toutes nos équipes, dans le système de J+S, ce qui nous permet de toucher des subventions.

Les présences concernent également les camps, mais uniquement si le joueur fait partie du club. Nous ne touchons aucune subvention si le joueur a fait le camp mais ne fait pas parti du club.

Ces subventions concernent uniquement les enfants habitant en Suisse, ou de nationalité Suisse si vivant à l'étranger, et si le coach de l'équipe possède un niveau J+S.

Par ailleurs, ces présences sont faites 2 fois par année - pour la période de fin août à fin janvier, et de début février à fin juin.

Il est utile de préciser qu'il est crucial que chaque entraîneur reflète correctement les présences de chacun de leur joueur pour que je puisse bien remplir mon rôle et que le club touche ses subventions.

Je serai ravie de continuer ce rôle la saison prochaine !

### 4. Rapport des entraîneurs

#### U8, Luke :

L'année s'est bien déroulée, très bonne ambiance dans le groupe avec des joueurs qui s'entendent tous bien.

Bien que certains soient encore un peu petits pour rester concentrés et motivés pendant toute la durée de l'entraînement, j'ai pu remarquer que le basket plaisait à chacun d'entre eux. Notamment Kylan qui malgré le fait qu'il soit un des plus jeunes était particulièrement assidu lors des entraînements, résultant en une progression nette tout le long de l'année.

Dans l'ensemble, trois joueurs sortent du lot cette saison : Eliot qui a un talent indéniable et une attitude exemplaire lors des entraînements, a su porter l'équipe sur les tournois qu'il a pu effectuer.

Maël, qui était déjà là l'année passée à gagner en maturité et en niveau, se montrant comme un des leaders de l'équipe même s'il faut encore qu'il s'applique à jouer plus collectif.

Et Moustapha qui a un bon physique pour son âge, il a pu participer à tous les tournois et il va sans dire qu'il y a eu une nette progression au niveau de son jeu. Il s'agit maintenant pour lui de savoir accepter les décisions des arbitres, chose pas toujours facile pour un jeune basketteur.

### **U10A, Sylvain :**

Cette équipe était un peu particulière car nous avons décidé de placer la plupart de ces joueurs en U12 masculin ou féminin et de les rassembler quelques jeudis et pour les tournois. Le groupe était très compétitif et de belles connexions se faisaient voir pendant les tournois malgré le fait que certains ne s'entraînent jamais ensemble. Sur le peu d'entraînement que j'ai eu avec eux, j'en ai profité pour renforcer tout ce qui est fondamentaux individuels et lecture de jeu. L'équipe était mixte et je suis très fier de l'état d'esprit de tous, les garçons font confiance aux filles et jouent de plus en plus avec elles, ce qui n'est pas toujours le cas chez les plus jeunes. Il n'y a pas eu de classement mais je peux dire que sur l'ensemble des tournois nous avons la meilleure équipe juste derrière Vernier qui était absolument au-dessus de tout. Je me réjouis de voir ces jeunes pousses évoluer complètement en U12 la saison prochaine !

### **U10B, Patrick :**

Groupe d'une vingtaine d'enfants, très motivés et assidus. Plus de potentiels chez certains joueurs comme Lorenzo, Mohamed, Emilio, Abdul, Ruben et Hashem. Groupe très intéressant, avec lequel nous avons travaillé sur le maniement de balle, le tir en course, le shoot et la passe. Les notions de spacing (effet de grappe) et de prise d'information également.

### **U12 Cantonal 1, Fran :**

Avec l'équipe U12A pour la saison 2021-22, nous avons travaillé avec un total de 15 joueurs et, au fil de la saison, nous avons donné l'opportunité à trois autres : WILLIAM et JAN (U12B) et QUENTIN MEX (U10). A souligner le haut niveau d'engagement et d'implication de ces garçons, toujours avec une très bonne assiduité aux entraînements et matchs et avec une belle attitude et envie d'apprendre. Ce fut un réel plaisir de travailler avec cette équipe. Il y a plusieurs joueurs qui ont beaucoup progressé au fil des mois, notamment : SAMUEL LIUKAS et TIM SOLNY, mais aussi YOUNES HAMRI et LUCAS BEDARD (qui ira malheureusement pour nous à Washington en fin de saison) Puis, dans cette partie finale de la saison spécifiquement : ELLIOT et QUENTIN, sans aucun doute les belles surprises pour la saison à venir.

Nous nous sommes concentrés sur le travail de la technique individuelle : jeux de pieds, dribbles, tirs et surtout les passes. Puis, au fur et à mesure que la saison avançait, dans le jeu collectif : passes dans les transitions, les espaces, compréhension dans les situations de *Back Doors* et de *Handoff* (main à main). Ils ont été très disciplinés dans l'apprentissage des concepts et sont parvenus à bien jouer collectivement tout au long de la saison. Je suis très satisfait des progrès qu'ils ont réalisés à cet égard.

Nous avons également travaillé tous les jeudis pour introduire dans le groupe les joueurs U10 et U12B avec le plus grand potentiel, dans un travail collectif du club qui a été enrichissant pour tous.

Au niveau de la compétition nous avons été de loin l'équipe la plus petite en taille de la catégorie, largement, et nous avons également concouru avec 6 joueurs de U10, et avec seulement 3 joueurs de 11 ans (2ème année U12). Cependant, nous avons pu rivaliser avec les équipes les plus fortes, rivalisant jusqu'aux derniers quarts avec des équipes comme Gd-Saconnex, Lancy ou Chêne, les meilleures équipes. Ils ont tout donné à chaque match et ont effectué le travail que nous avons en tête à chaque fois. Dans cette phase de compétition, les joueurs les plus âgés et ceux de 11 ans : PAUL, EMILE, DONNAT (arrivé plus tard dans l'équipe) ont servi de leaders sur et en dehors du terrain avec un excellent exemple et attitude, ainsi qu'être les plus responsables de l'équipe dans les moments importants des matchs (grand effort et implication)

Une expérience très enrichissante avec ce groupe de garçons qui ont appris et nous nous sommes beaucoup amusés en cours de route. Ce groupe va me manquer, c'est certain. Mais les joueurs qui montent en U14 sont prêts, et ceux qui vont continuer ont très bien

travaillé pour consolider un bon groupe la saison prochaine, dans lequel, encore une fois, on va manquer de taille, de hauteur... mais je suis sûr que les garçons joueront avec intensité et passion.

Un bilan général très positif pour ce groupe U12 et une très bonne image transmise tout au long de la saison du travail que nous faisons au Versoix Basket.

### **U12 Cantonal 2, Mehdi :**

En récupérant cette équipe début janvier j'ai trouvé une équipe et des joueurs assez pessimistes car ils avaient perdu les matchs qu'ils avaient joué. Au fur et à mesure des entraînements nous avons travaillé sur les fondamentaux et les espaces de jeu afin de mieux jouer en équipe et de créer une cohésion de groupe.

Avec le temps, les changements se sont fait ressentir et la première victoire de la saison face à Collonge à booster l'équipe. J'ai vraiment trouvé des joueurs qui ont envie de progresser et qui écoutent les conseils qu'on leur donne.

L'équipe s'est durcie avec le temps et cela était nécessaire pour remporter les matchs car nous avons un petit déficit de taille par rapport aux autres équipes.

Au final nous terminons avec 3 victoires et 2 défaites sur la deuxième partie de saison dont le dernier match qu'on aurait pu gagner en étant au complet.

C'était un plaisir de récupérer cette équipe et à leur âge c'est très appréciable en tant que coach de voir une équipe qui cherche à jouer ensemble et à se pousser vers le haut ! Je tiens à remercier les parents pour les cris et les encouragements lors des matchs qui nous ont été d'une grande aide et qui ont fait très plaisir aux enfants !

### **U12F, Sylvain :**

Pour la première fois nous avons tenté de créer une équipe U12 avec uniquement des filles. En juin 2021, nous n'avions même pas 10 filles donc nous avons décidé de mixer avec des U10, et les filles présentes montraient déjà beaucoup d'envie et de potentiel. Puis, de nouvelles filles nous ont rejoint pendant l'été et la saison pour finir à 20 filles au total, ce qui est un énorme succès pour cette première saison !

Les filles se sont toutes montrées impliquées et ont très vite progressé. Nous avons passé la première partie de saison à faire que des fondamentaux et du 1c1, un peu de 2c2, car il y avait majoritairement des débutantes ou quelques-unes avec 1 année de basket. Je pensais donc prendre de lourdes défaites en championnat et au contraire, nous avons gagné tous nos matchs jusqu'à Noël.

Il faut dire que nous n'avions pas encore rencontré les trois meilleures équipes, mais même quand ce fut le cas en deuxième partie de saison, nous avons totalement rivalisé avec Lancy et Bernex contre des joueuses avec 3 ans d'expérience. Ce fut plus compliqué contre Grand-Saconnex mais mes 4 joueuses majeures étaient malades pour ce match donc on ne saura jamais vraiment ce qu'il en était.

À noter que Leonie a été sélectionnée dans sa première année en les Sélections Genevoises U12F et l'énorme progression de Niki qui termine la saison comme une des joueuses les plus dominantes du championnat.

Je me réjouis de pouvoir suivre ces joueuses en U12 et U14 la saison prochaine et de mettre des bases collectives sur le travail effectué individuellement !

### **U14 Régional, Sylvain :**

Belle saison pour les U14A qui finissent tout proche d'une qualification au final four suisse. Le groupe était quasiment le même que la saison précédente, avec l'apport de quelques nouveaux qui se sont vite fait une place dans l'effectif. On a donc pu continuer sur la base de nos principes collectifs U13 et développer tout ça sur l'ensemble de la saison, ce qui n'était pas arrivé depuis trois ans avec le Covid ! Il manquait encore un peu de travail en défense pour être encore plus performant mais je peux dire avec fierté qu'on possède le plus beau jeu collectif de ce que j'ai vu en U14 cette saison.

Après une première partie de saison difficile à cause des blessures ou quarantaine où nous devons passer par les barrages pour rester en division 1, nous n'avons fait que progresser match après match dès le retour des vacances de Noël. Nous avons atteint la 3ème place juste avant les play-offs, et nous jouions même les yeux dans les yeux avec Vevey, l'équipe championne que personne n'a battu à part nous cette saison. Les vacances de Pâques ont malheureusement cassé le rythme et nous sommes revenus en manque d'adresse flagrante. Nous perdons de 2 petits points sur la demi-finale avec énormément de maladresse contre une équipe du Tessin qui n'avait pas forcément le niveau des équipes de notre groupe, donc ce fut une fin abrupte et frustrante.

Mais quel parcours ! Ce fut un plaisir de coacher ces jeunes joueurs prometteurs, dont certains ont eu la chance d'être sélectionnés en sélections. Ritchi pour les U14 et Patrick, Livio et Mika avec les U13 qui seront tous les trois le noyau de la future équipe U14A. Le reste devrait monter en U16 National je l'espère car j'ai poussé pour qu'ils puissent jouer au plus haut niveau suisse avec les super résultats de cette année !

#### **U14 Cantonal 1, Fran :**

La progression de cette équipe a été marquée par plusieurs facteurs, mais surtout par le départ de leur entraîneur (Coach Angel Aranda) en décembre. Aussi l'absence définitive à partir de janvier d'ARTHUR GROSSMANN, DANIEL MLADENOV, et plus tard de LUCA GERY pour cause de blessure et de MATHIAS, beaucoup absent dans la partie finale de la saison. La blessure de SAVVAS, qui a dû s'absenter une grande partie de la fin de saison, a également été importante en tout ça. En plus de la grave blessure de ce qui était peut-être le meilleur joueur du groupe : KEZIAH

Tout cela a provoqué un contretemps dans l'évolution de l'équipe qui s'est vu de nombreuses fois avec 5-6-7 joueurs à l'entraînement et il a été difficile de créer une dynamique de groupe. Aussi le fait de s'entraîner les lundis dans une toute petite salle (et aussi ensemble et en même temps que l'équipe U12A) dans la salle Bellevue, cela n'a pas beaucoup aidé. Pour tout ça a été une saison très compliquée et certains joueurs ont perdu la motivation et le désir de s'impliquer à 100 %.

Toutes ces situations ont fortement marqué la dynamique, qui n'a pas été aussi productive que prévu. Cela signifie que dans de nombreux matchs, nous avons joué avec 6-7 joueurs et même certains que nous avons dû annuler en raison du manque de joueurs.

Tout cela a fait que les défaites se sont accumulées, terminant à la dernière position du classement et avec de nombreuses difficultés dans les matchs.

Ces garçons méritent de passer une bonne saison 2022-23 dans les meilleures conditions possibles, pour retrouver l'enthousiasme, la motivation et la discipline dans la façon de faire dans une équipe de basket. C'est notre responsabilité en tant que club de bien faire ces choses la saison prochaine avec ces gars-là. Car les joueurs qui ont terminé la saison l'ont toujours fait avec l'envie de jouer à l'entraînement et de progresser malgré toutes les difficultés.

#### **U14 Cantonal 2, Mehdi :**

Étant donné que c'était la première année en club pour tous les joueurs, nous avons beaucoup de chose à voir et du retard à combler. Le début de saison a été un peu compliqué car il nous manquait des fondamentaux et j'ai dû aussi apprendre à prioriser certains aspects du jeu au fur et à mesure des matchs.

Nous progressons petit à petit et nous nous retrouvons à gagner nos premiers matchs. Malheureusement nous manquons d'expérience et de fondamentaux pour gagner certains matchs qui étaient à portée de main.

Nous arrivons tout de même à nous qualifier dans le deuxième groupe en deuxième partie de saison alors que nous jouons des équipes avec des joueurs qui ont quelques années de basketball derrière eux comparé à notre équipe.

En deuxième partie de saison je vois que le groupe progresse bien dans la compréhension du jeu et en défense. Nous arrivons à combler certaines lacunes d'un match à l'autre comme contre Pâquis où nous perdons le match aller de 18points et le match retour de 1point avec une fin pleine de suspense.

Je suis fier et très heureux de ce que les joueurs ont accomplis cette année. C'est un bon groupe qui apprend à jouer de mieux en mieux ensemble et qui a appris à se connaître avec le temps.

Aux entrainements les joueurs ont toujours eu une bonne attitude et une envie de progresser. Certains me demandant même des conseils supplémentaires par message afin de s'entraîner de leur côté et de progresser encore plus vite.

Je pense que ce groupe pourra faire bien mieux dans le futur en gardant cette motivation et cette envie de jouer.

Personnellement c'était un plaisir de coacher cette équipe et je tiens également à remercier les parents pour le soutien et les encouragements aux matchs !

#### **U14 Cantonal Filles, Théodore :**

La saison 2021/2022 a été assez éprouvante. D'une part il a fallu gérer l'arrivée de nombreuses joueuses d'ont c'était la première année de basket en club...tout était à travailler. Mais La volonté et l'envie était présente...

D'autres part, Les joueuses avec plus d'expérience ne montraient pas vraiment l'envie et la volonté de conduire l'équipe...pas d'enthousiasme, attitude à revoir...Les matchs sont venues trop rapidement, à peine le temps de travailler le dribble... (4 défaites de suite...)

La soif d'apprendre, l'envie et la volonté des nouvelles ont permis de maintenir l'équipe et de réussir quelque résultat en match. Avec la situation sanitaire, le groupe a aussi tourné avec les U12F et parfois U16F...Très bonne ambiance dans le groupe aux entrainements comme en match... (début des succès...)

Très bonne progression des nouvelles partout...bonne remise en question de certaines joueuses plus anciennes, progression donc dans l'attitude et le comportement...

Nous avons eu la chance de nous qualifier pour les demis finals du groupe...nous avons fait une bonne préparation...Les joueuses ont fait le reste face à Vernier...c'était juste fantastique, Direction la finale...

Même préparation pour la finale, avec quelques inquiétudes. Bernex, notre adversaire est très difficile à bouger... Les joueuses ont fait encore une fois ce qu'il fallait pour gagner...

Le groupe fini la saison **championne, bravo à toutes**, malgré, les nombreux aléas de la saison, les joueuses n'ont jamais baisser les bras.

#### **U16 Régional, Patrick :**

Groupe de 15 joueurs au départ, 11 à l'arrivée, en comptant Austin. Difficile saison pour celui-ci, car il a dû s'adapter à cette nouvelle vie au centre et reprendre ses marques avec nous la plupart des week-ends. Énormément de travail et de sacrifice qui ont payé déjà cette saison même si sa formation est encore longue et prometteuse.

Pour le reste du groupe, excellente saison ou on termine premier de la saison régulière (fin 2021 et 2022).

Jeremy L. Meilleure progression, il s'est émancipé dans ce groupe en respectant les consignes et en travaillant dur et a pris sa place et a montré qu'il était un des piliers de l'équipe.

Noah, la révélation de cette saison ! Il a montré qu'il a le mental et les qualités pour porter l'équipe, surtout dans des moments où beaucoup de joueurs manque de lucidité. Mehdi, le catalyseur de l'équipe avec une énergie immense, parfois un peu trop. Il manque encore de lucidité dans ses choix en attaque et doit encore apprendre à contrôler son agressivité des deux côtés. Mais il reste un des joueurs majeurs avec cette combativité et cette dureté dont peu de joueurs ont fait preuve dans notre championnat.

Antso, joueur efficace et intéressant des deux côtés du terrain, avec une baisse de régime après Pâques. Doit confirmer la saison prochaine en U18.

Noa, a commencé à montrer de très belles choses depuis mars, notamment dans le rebond et le jeu intérieur. Physique et dur au moral !

Éric et Roni, les deux valeurs sûres. Toujours dans le respect des consignes, jouent juste et toujours intenses. Le rêve de tout coach !

Thibaud, excellent en défense et dans les pénétrations, moins dans les shoots extérieurs. Joueur intelligent et il le montre.

Jeremy B., excellent en attaque, parfois trop indécis dans ses prises de décision, bon défenseur mais manque encore de dureté. Alex, excellent shooteur et gestionnaire de l'équipe, compris très vite ce qu'on attend de lui. Un peu en dessous dans ce final four mais reste une valeur sûre pour les futurs U18.

### **U16 Cantonal 1, Peter :**

Nous avons eu une année solide avec cette équipe. L'équipe s'est bien formée, avec une très bonne alchimie entre les joueurs. Dès le premier jour d'entraînement, il y avait une envie de gagner et de concourir pour gagner. Malheureusement, nous n'avons pas terminé la saison comme nous le souhaitions, mais nous sommes arrivés à la 3e place derrière deux très bonnes équipes, ce dont nous pouvons être fiers.

L'équipe était assez grande cette année, avec 16 à 17 enfants passant l'équipe au fil de l'année. C'était génial car cela créait un sentiment de compétition entre les joueurs pour gagner une place pour jouer en match. L'ajout d'Evan et d'Alex en fin de saison n'a fait qu'augmenter la compétition et le dynamisme.

Nous avons eu quelques situations avec d'autres équipes tout au long de l'année, mais je suis fier de la façon dont l'équipe s'est défendue et a gardé son sang-froid tout au long ceci. Je crois que cette équipe est vraiment devenue une famille cette année, j'ai passé un bon moment à entraîner cette équipe et je suis ravi de voir ce qui va suivre pour chacun d'eux.

#### **Joueurs notables :**

Jeremy - a montré une amélioration notable au cours de l'année, en particulier avec son maniement du ballon, sa défense et sa finition au panier.

Jiaji - Élément essentiel de l'équipe en tant que leader et PG, la confiance dans son tir a augmenté ainsi que son désir de travailler dur et de se fatiguer.

Matthew - s'est amélioré dans tous les aspects de son jeu (maniement du ballon / tir / poste bas / rebond), a également montré beaucoup de qualités de leadership tout au long de l'année

Pablo - Meilleur joueur de l'équipe et devrait jouer avec l'équipe A. Il a dominé la ligue chaque fois qu'il le voulait. Lutte avec cohérence

Evan - Joueur rapide et rapide, a fourni de la vitesse et de la hargne supplémentaires dont nous avons besoin à la fin de l'année. Bon maniement de balle, bon shoot.

### **U16 Cantonal 2, Sylvain :**

Après le départ d'Angel en décembre, j'ai repris cette équipe dans laquelle je retrouvais plusieurs anciens joueurs que j'avais en U11 ou U13 il y a quelques temps et plusieurs débutants. Ça ne fut pas facile car j'ai décidé de changer légèrement ce que faisait l'équipe collectivement en cours de saison et de faire un maximum de fondamentaux, car les joueurs en avaient besoin.

Ayant pris l'habitude de coacher des équipes compétitives, j'étais un peu déçu de voir le manque d'engagement chez certains lors des entraînements et surtout il y a eu trop d'absences répétées pour voir une réelle progression. Nous avons tout de fois pu montrer des progrès sur la lecture du jeu et des espaces, surtout sur les contre-attaques qui était notre point fort avec la vitesse générale de l'équipe.

La bonne surprise a été la progression très marquée de certains débutants, Alex, Paul et Timothé principalement qui sont devenus des joueurs clés dans l'équipe et qui possèdent encore une bonne marge de progression !

### **U16 Régional Filles, Fran :**

Avec ce groupe il y a deux parties bien différenciées à prendre en compte :

Nous avons commis une erreur en plaçant cette équipe au niveau régional. La réalité nous a montré qu'il a été très difficile d'atteindre 10 joueuses à l'entraînement (même 8...) et les déplacements ont également été difficiles : Martigny, Fribourg, Renens, Troistorrens, Lancy... juste 7-8 joueuses à chaque match et quelques nous avons dû les annuler par manque de joueuses... La réalité, c'est qu'on n'a pu travailler des situations 5x5 que 4-5 fois dans la saison (pas plus...) Aussi, les « joueuses majeures » pour des raisons toujours différentes, n'ont pratiquement jamais pu jouer -ni entraîner- ensemble. Dans cette situation, il a été pratiquement impossible d'avancer en équipe et de concourir dans cette catégorie. Nous avons été dernières du championnat et, même, nous n'avons pas disputé le dernier match pour manque des joueuses encore une fois. Jouer dans une catégorie comme celle-ci demande plus d'implication et de sacrifice et, comme je l'ai dit, nous nous sommes trompés de vouloir trop forcer ces filles à un niveau d'engagement qu'il n'était pas possible d'atteindre.

Ainsi, compte tenu de l'impossibilité et des difficultés d'effectuer un travail tactique pour concourir dans la catégorie, nous nous sommes concentrés sur la technique individuelle pure. C'est là que les joueuses les moins expérimentés ont montré une amélioration très considérable, notamment : ISABELLA, ELLIE, CAITLIN, qui sont celles qui sont venues s'entraîner régulièrement, en plus d'ELISHA. Nos deux joueuses de l'Académie de Genève, pour des raisons différentes, n'ont pas su exploiter tout ce que l'on attendait d'elles cette saison (ELISHA et OLIVIA) Les problèmes de genou d'Elisha et la fatigue accumulée (elle a aussi participé à des matchs U14... Cela a été dur pour elle) et les blessures d'Olivia l'ont empêchée de s'entraîner pendant la majeure partie de la saison et de participer à seulement 3-4 matchs. Du coup tout a été plus compliqué. Nous nous sommes concentrés sur les fondamentaux de base du jeu, le jeu des pieds, la passe, le shot et le dribble (avec spéciale considération sur la coordination des jambes et corps) en introduisant comme éléments de tactique individuelle les mouvements au poste bas et, pour la Tactique collective les situations « main à main »

A noter l'incorporation de CATHERINE aux entraînements (elle a progressé et souhaite faire la licence pour la saison prochaine. Elle est actuellement la joueuse de plus grande taille du

groupe) et la grave blessure de RANIA (ligaments croisés du genou, et n'a pu participer qu'à 4 séances d'entraînement) Et les absences en début de saison de CLAUDIA et ISABEAU.

Comme bon souvenir nous gardons le dernier match de la saison disputé à Montfleury avec une excellente prestation et attitude de toutes les joueuses. Match que nous avons réussi à gagner par plus de 50 points contre DEL Basket.

## **U18 Régional, Stéphan :**

### **BILAN GENERAL :**

L'équipe U18 était composée de 11 joueurs cette année. L'effectif a été constant tout au long de la saison même si nous avons dû faire face à quelques blessures de plus ou moins longue durée, notamment Jérôme en fin d'année et surtout Thaddeus pendant quelques mois.

Les garçons toujours aussi sympathiques se sont montrés investis et à l'écoute durant les entraînements et volontaires durant les matchs.

Au fur et à mesure de la saison et particulièrement lors de la deuxième phase, nous avons intégré quelques joueurs U 16 (Medhi, Antso, Alex et Austin) tout d'abord afin de pallier aux absences des joueurs de l'effectif notamment lors des matchs de maintien dans la division en décembre, puis par la suite pour les préparer au niveau auquel ils seront amenés à évoluer la saison prochaine.

Cette intégration, bien acceptée par mes joueurs, s'est faite au travers de certains entraînements mais également par les matchs de fin de saison (Particulièrement Austin)

Je tiens également à remercier les différents coaches qui m'ont remplacé lors de mes absences covid ou lors de mon opération de la cheville. Donc merci, Patrick, Peter, Fran et Sylvain.

### **BILAN SPORTIF :**

Au final, nous terminons la saison à la 6<sup>ème</sup> place de la division 2 nationale après avoir joué le maintien en décembre.

La saison est donc satisfaisante au regard des forces en présence même si nous aurions peut-être pu prétendre à un meilleur classement. Les défaites du 1<sup>er</sup> tour des Play off étaient faibles. -2 et -5 pts contre Veyrier, une des meilleures équipes de la poule et qui a finalement fini 3<sup>ème</sup> du fait de notre victoire (+20) contre eux lors du dernier match de la saison régulière.

La deuxième partie de la saison a donc été bien meilleure car des joueurs ont élevé leur niveau de jeu. En particulier Alpha, Agustin et Diego. Les autres joueurs ont effectué des progrès notables mais dans une moindre mesure.

Au fur et à mesure de la saison l'équipe a progressé collectivement grâce à l'engagement individuel de chacun ayant pour conséquence des victoires plus nombreuses et des défaites avec un écart plus restreint (-20 contre Vevey alors que nous avons perdu 2x de plus de 50pts lors de la 1<sup>ère</sup> phase).

Cependant, même si les progrès ont été notables l'équipe en général et les joueurs en particulier ont manqué de régularité par moment.

Nous avons donc perdu des matchs à notre portée ou qui semblaient maîtrisés jusque-là par l'accumulation de mauvais choix et/ou de nombreuses pertes de balles. Le manque de lucidité en fin de match ou le manque de culture basket nous ont été quelque fois préjudiciable.

En résumé, nous étions capables de faire jeu égal ou de battre n'importe quelle équipe (comme +20 contre Veyrier alors 1<sup>er</sup> de notre championnat) mais également perdre contre une équipe sensée être plus faible (-1 contre Vernier qui montait de 3<sup>ème</sup> division).

La qualification des U16 pour le Final Four et leur 3<sup>ème</sup> place laisse présager une saison intéressante l'année prochaine.

## **U18/U20 Cantonal, Peter :**

Nous avons eu une saison de montagnes russes cette année. L'équipe était un mélange d'U18 et d'U20 avec des compétences variées et des niveaux différents d'expérience de basket. Le début de l'année a été principalement consacré à l'enseignement des techniques et des concepts de basket-ball afin de jouer ensemble collectivement. Cependant, nous avons eu un problème de constance. La fréquentation des entraînements était très inconstante (parfois seulement 2 ou 3 personnes venant s'entraîner), tout comme la

performance à l'entraînement, ce qui se reflétait également dans la façon dont nous jouions nos matchs. Nous avons pu ajouter quelques u16 pour aider avec nos chiffres lors des matchs et à l'entraînement.

On a eu beaucoup plus de mal en 2e partie de saison. Nous avons pu jouer au niveau de chaque équipe que nous avons affronté, ce qui a rendu chaque match plus difficile. Je pense que nous avons le potentiel pour atteindre la finale cette année, tout ce dont nous avons besoin était un peu plus de constance et de désir de gagner de la part des joueurs. Nous avons terminé la saison à la 4ème place.

#### **Joueurs notables :**

Lorenzo - Capitaine et meilleur joueur de l'équipe. Dirige l'équipe vers la plupart de nos victoires, avec son attitude de non-abandon. Bon maniement du ballon et capacité à attaquer le panier.

Rayane - Première année à jouer au basketball et sa progression a été incroyable. A eu du mal au début de l'année mais est devenu une véritable menace dans le jeu lorsqu'il était à l'aise et confiant.

#### **2LCM, Sylvain :**

Notre équipe senior a réalisé une superbe saison malgré une petite trêve due aux restrictions COVID qui a un peu cassé le rythme.

Le groupe qui comptait un noyau solide des dernières années s'est renforcée avec les arrivées de Brice, Matthew et Jamal.

En début de saison, nous nous sommes inscrits à la coupe suisse et avec surprise, nous avons pu accéder aux 1/8 de finale en sortant Meyrin 1LM, Sion LNB et en perdant de 2 petits points contre la belle équipe des Goldcoast Wallabies devant un public de feu à Montfleury. Quelle aventure !

Dans notre ligue, nous étions toujours en concurrence avec Vernier et Veyrier pour jouer le haut du tableau et nous avons finalement terminé à la 3ème place du championnat. La demi-finale contre Vernier fut très serrée (2 victoires à 1 pour Vernier) avec notamment une victoire de Vernier au buzzer à domicile qui nous coûtera très cher.

Nous avons ensuite pu prendre notre revanche en finale de Coupe Genevoise, remportée à Vernier le 25 juin 2022. Le collectif était à son apogée et l'apport des trois U18 Diego, Rizwan et Erwin a amené beaucoup d'intensité pour nous aider à soulever la coupe ! Nous espérons pouvoir incorporer encore plus de jeunes la saison à venir afin qu'il y ait une continuité avec le travail de formation effectué dans le mouvement jeunesse et idéalement avoir un entraîneur pour mieux gérer la transition.

## **5. Rapport du trésorier sur l'exercice financier**

Le Club fête son 50ème. Le club est prêt à célébrer ce jubilaire couronné de hauts et de bas, de pandémies et de reprises.... Il est toujours sur pied et actif. C'est magnifique !

Le sport a retrouvé un petit rythme de croisière, les équipes ont pu rejouer.

L'exercice de cette saison 2021-2022 se termine avec un résultat positif grâce, surtout, au soutien de certains organes fédéraux et cantonaux. Le Club a ainsi pu faire face à toutes ses charges.

Nous entamons la saison à venir avec sérénité.

## 6. Rapport des vérificateurs des comptes

A disposition auprès du président.

Les vérificateurs de comptes sont Catherine Harb et Thierry Lachavanne, sont présents dans l'assemblée.

Lecture du rapport par Rodolphe Ernst.

Lecture des chiffres par le président Claude Zerah.

L'assemblée demande pour l'année suivante d'avoir le rapport disponible à l'avance, Les comptes seront mis à disposition sur demande et envoyé sur Drop Box

## 7. Approbation des différents rapports

Rapports approuvés

## 8. Modifications des statuts

Swissbasketball demande que tout transfert soit effectué avant le 15 juin - Approuvé

Signature double du président avec le trésorier ou le secrétaire – Approuvé

## 9. Dissolution du comité

Le comité est dissout pour la saison 2022-2023.

## 10. Élections du comité

Claude Zerah reprendra la présidence.

Petra Lachavanne va reprendre la gestion des cotisations.

Anne Wicht va reprendre la trésorerie et comptabilité.

Sylvain Habersaat va reprendre la responsabilité administrative.

Javier Sedano va reprendre la responsabilité technique et la gestion des OTRs.

Miriam Kresovic va reprendre la partie Jeunesse & Sport.

Rodolphe Ernst va reprendre le webmaster/réseaux sociaux.

Stefano Riboni se propose pour la vice-présidence

Heba Ezz El Din se propose pour la vice-présidence.

Olivier Ryser se propose pour le sponsoring/événementiel.

Patrick Trentepohl se propose pour être responsable du matériel et du mini basket.

Valentine Schouri se propose comme aide administrative.

Comité accepté à l'unanimité.

## 11. Élections des vérificateurs des comptes

Catherine Harb et Jean-Pierre Perrot sont nommés contrôleurs des comptes pour la saison 2022-2023.

Suppléant : Xavier Fixaris

#### 12. Budget et cotisations saison 2022-2023

Le président prévoit un budget équilibré pour la saison à venir

Les cotisations retrouveront plus ou moins les mêmes prix qu'avant la période COVID en 2019.

L'assemblée propose que l'aide financière versée par les communes externes soit remboursé immédiatement après réception aux membres, au lieu de la reporter sur la saison suivante – approuvé

L'assemblée demande si un remboursement au pro rata est possible pour un joueur absents plusieurs mois, suite à un accident ? Selon les statuts c'est possible sur demande au comité.

#### 13. Propositions individuelles & Tournois

L'assemblée demande qu'une solution soit trouvée par le directeur technique pour réintégrer Patrick en tant qu'entraîneur – approuvé

#### 14. Divers

L'assemblée propose de trouver de nouvelles chaises plus solides à Montfleury pour les OTRs.

Fin de l'assemblée 22h05

